



GAISENTAL-GRUNDSCHULE

Gaisental-Grundschule Biberach – Werbasweg 60
Sekretariat Frau Wenger 07351 / 51821 – Rektorat 07351 / 51820
Fax: 07351 / 51830 – E-Mail: post@gaisental-grundschule.de

Freitag, 23.04.2021

Kein Wechselunterricht ab Montag, 26. April – nur noch Notbetreuung!

Liebe Eltern!

wir erhielten gerade die offizielle Mitteilung vom Staatlichen Schulamt, **dass aufgrund der neuen Inzidenzgrenze von 165 die Schulen im Landkreis Biberach ab Montag, 26. April leider wieder geschlossen werden müssen und nur noch Notbetreuung angeboten werden darf:**

Verteiler: Alle Schulen im LK BC

Liebe Schulleiterinnen und Schulleiter im Landkreis Biberach,
ich habe gerade von der Leiterin des Gesundheitsamtes Biberach die telefonische Mitteilung erhalten, dass die Überschreitung der Inzidenz 165, die ab morgen (Samstag) gilt, festgestellt ist. Das bedeutet, **dass am Montag im Landkreis Biberach die Schulen bis auf die davon ausgenommenen (CoronaVO §14) zu sind**; die Gültigkeit der Bundesnotbremse und der rückwirkenden Feststellung der Überschreitung der Zahl 165 ist durch die Juristen des Gesundheitsamtes geprüft. Die Pressemitteilung mit der formellen Feststellung soll demnächst folgen. Somit können Sie ab sofort handeln und für Montag alles Weitere veranlassen.

Herzliche Grüße
Achim Schwarz, M.A.
Amtsleiter

Staatliches Schulamt Biberach

Leider benötigen wir die Testhelfer-Eltern nicht mehr, da wir das in der Notbetreuung selber hinbekommen werden! Am Montag und Donnerstag wird in der Notbetreuung zu Beginn der 2. Stunde getestet! Wer aus wichtigen Gründen nicht anwesend sein kann, wird an den restlichen Tagen jeweils um 8.00 Uhr in der Mensa nachgetestet! Dies sollte allerdings bitte die Ausnahme bleiben!

Damit wir uns alle in dieser arbeitsintensiven Zeit wenigstens am Wochenende etwas erholen können, wird die **Abholung der Lernpakete in Zukunft zeitlich und örtlich immer auf Montag von 7.00 – 16.00 Uhr in die Turnhalle verlagert**. In dieser Zeit liegen die Lernpakete für Sie bereit! **Diese Regelung gilt ab Montag, 26. April!** Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Noch was Schönes zum Schluss: **Wir hatten bisher noch keinen positiven Schnelltest!**

So, jetzt heißt es wieder einmal durchhalten, neu planen, geduldig bleiben und gesund bleiben!

Herzliche Grüße,

Yvonne von Borstel-Hawor und das Gaisental-Team!